



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 30. Mai 2016 zur Sommersession (4. Tagung der 50. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 16.15 Uhr.

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 15. Juni 2016 folgende Wahlen getroffen:

Bundesstrafgericht. Wahl von zwei ordentlichen Richtern

Stefan Heimgartner, von Zürich, Dr.iur. in Zürich

Martin Stupf, von Mund (VS), lic.iur., LL.M, in Bern

Bundesstrafgericht. Wahl von zwei nebenamtlichen Richtern

Andrea Blum, von Luzern, Anwältin, in Luzern

Bertrand Perrin, von Tramelan (BE), Dr.iur. in La Neuveville

Bundesverwaltungsgericht. Präsidium und Vizepräsidium 2017–2018

Präsident 2017–2018: Jean-Luc Baechler

Vizepräsidentin 2017–2018: Marianne Ryter

Die Sommersession ist Freitag, den 17. Juni 2016, geschlossen worden.

